



02.02.2023 10:00 CET

apoBank tritt UN Global Compact bei

Die Deutsche Apotheker- und Ärztebank (apoBank) ist Unterzeichnerin des UN Global Compact (UN GC), der weltweit größten Initiative für nachhaltige und verantwortungsvolle Unternehmensführung. Als Teil dieser Initiative verpflichtet sich die apoBank, die [10 Prinzipien des UN GC](#) in den Bereichen Menschenrechte, Arbeitsnormen, Umwelt und Korruptionsprävention zu achten sowie Maßnahmen zur Umsetzung der Sustainable Development Goals (SDG) der Vereinten Nationen zu fördern.

„Die Themen Nachhaltigkeit und insbesondere Klimaschutz sind auch für die Mehrheit unserer Kundinnen und Kunden von großer Bedeutung. Der Beitritt zum UN Global Compact unterstreicht unseren Anspruch, nachhaltiges

Wirtschaften in der apoBank zu implementieren“, sagt Matthias Schellenberg, Vorsitzender des Vorstands des Instituts. „Wir werden die UN GC-Prinzipien sukzessive in unseren Geschäftsprozessen umsetzen und darüber auch transparent berichten.“

Bereits zuvor hatte die apoBank ihre Nachhaltigkeitsstrategie auch an den SDG ausgerichtet. In diesem Zusammenhang wurde 2022 eine [Menschenrechtsleitlinie](#) erstellt sowie ein [Verhaltenskodex für Lieferantinnen und Lieferanten/Code of Conduct](#) entwickelt. Letzterer definiert Anforderungen an die Auftragnehmer in punkto ökologische und soziale Verantwortung sowie verantwortungsvolle Unternehmensführung.

Über die Fortschritte bei der Umsetzung der Grundsätze des UN Global Compact informiert die apoBank zukünftig jährlich im Rahmen des Fortschrittsberichts (Communication on Progress). Aktuelle Informationen zur Nachhaltigkeitsstrategie und zu den Maßnahmen der Bank finden sich unter www.apobank.de/nachhaltigkeit.

Über die apoBank

Die Deutsche Apotheker- und Ärztebank (apoBank) ist die größte genossenschaftliche Primärbank und die Nummer eins unter den Finanzdienstleistern im Gesundheitswesen. Kunden sind die Angehörigen der Heilberufe, ihre Standesorganisationen und Berufsverbände, Einrichtungen der Gesundheitsversorgung und Unternehmen im Gesundheitsmarkt. Die apoBank arbeitet nach dem Prinzip "Von Heilberuflern für Heilberufler", d. h. sie ist auf die Betreuung der Akteure des Gesundheitsmarktes spezialisiert und wird zugleich von diesen als Eigentümern getragen. Damit verfügt die apoBank über ein deutschlandweit einzigartiges Geschäftsmodell.
www.apobank.de

Seit der Gründung vor 120 Jahren ist verantwortungsbewusstes Handeln in den Unternehmenswerten der apoBank fest verankert. Sie setzt sich fürs Miteinander ein, fördert Zukunftsprojekte, Kultur sowie soziales Engagement und investiert in Nachhaltigkeit und ökologisches Bewusstsein:
www.apobank.de/mehr-ermoeglichen

Kontaktpersonen



Christoph Koos

Pressekontakt

Pressereferent

christoph.koos@apobank.de

+49 211 5998 154